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供用開始後の利用状況
を見ながら検討する　

全体計画を令和5年度
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津球場公園内野球場駐
車場は有効利用すべき

▲駐車場の有料化はやめ、市民

　のために有効利用を

公共下水道の整備計画
とその公表は　　　　

▲進められている公共下水道整

　備

問　津球場公園内野球場に新た

に駐車場を設置し、令和3年7月

1日から使用料を設定すること

に対して、市のスポーツ施設で

駐車場を有料化するのは今回が

初めてであるが、なぜか。

　駐車場の一角を若者や子ども

たちがスケートボードやローラ

ースケートができるように開放

したり、イベントの開催ができ

る区画を作るなど、有効利用す

べきと考えるが、どうか。

答　駐車場の有料化については、

当該施設が市街地にあることか

ら、周辺の民間駐車場との公平

性の確保、また、これまで課題

であった無断駐車による長時間

利用や目的外利用の抑制などの

観点から、判断したものである。

 整備後は、夏の全国高校野球

選手権三重大会などの大規模な

大会に対応することに加え、七

夕まつりや津花火大会等、周辺

施設の臨時駐車場として、一定

の利用があるものと考えている。

 球場と一体となったスポーツ

イベントが開催されれば、球場

全体の利活用の幅も広がると考

えており、7月のリニューアル

後の利用状況を見ながら、利活

用について検討していきたい。

●その他の質疑・質問●

○新型コロナ感染対策について
 ● ワクチン接種と合わせ、ＰＣ

Ｒ検査を公費負担で広く実施を

 ● 医療機関への支援策は

 ● 2次救急病院で院内感染者の

発生に伴う救急体制への対応は

○高齢者が長生きしてよかった

といえる社会を

 ● 介護保険料の引き下げを

 ● 外出を支援するタクシー券の

支給を　　　　　　　　　など

問　津市公共下水道の普及率と

整備完了までにかかる期間は。

　現在、10年先までしか計画地

域が公表されていないが、計画

地域外の住民の新築改築、水回

りの整備計画のために重要な情

報であることを考え、整備完了

までの全計画を示すことはでき

ないのか。

答　公共下水道整備の状況は、

令和元年度末で整備率が48.5％、

下水道処理人口普及率が50.6％

であり、公共下水道の完成には

約35年かかる試算である。

　公共下水道整備計画は、長期

の計画を定めても計画内容の実

効性が低くなることから、国の

方針に従い、平成30年度から令

和4年度までの5年間の整備状況

を津市ホームページで公表して

いる。しかし、地域住民の土地

利用計画の判断材料となる情報

を発信することの重要性を考え、

現在の津市下水道事業基本計画

の見直しを行い、全体計画の整

備スケジュールや提示方法など

を検討し、令和5年度に公表で

きるよう進めていく。

●その他の質疑・質問●

○こども園構想について

○マイナンバーカードの普及に

ついて

○上下水道の老朽化施設設備の

改修計画について

○主要地方道久居河芸線の三重

県家畜保健衛生所付近狭あい部

分の道路拡幅の進捗状況は

○市道一身田町長岡線の拡幅工

事の進捗状況と今後のスケジュ

―ルは　　　　　　　　　など
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